

# NATACION

## Campeonatos de España de Natación Sincronizada

### El equipo del C.N. GRANOLLERS, 4.º clasificado

Se celebraron en la piscina cubierta del C.N. Granollers, los campeonatos de España de Invierno de Natación Sincronizada, tomando parte en ellos los siete clubs del país que disponen de equipo de la modalidad mencionada. Estos son el Real Club Natación de Vigo, el Club Natación Palma de Mallorca, el Club Natación Canoe de Madrid, el Club Natación de Carabanchel de Madrid, el Union Deportiva Las Palmas de Canarias, el Club Natación Kallipolis de Barcelona y el Club Natación Granollers como club organizador.

En la primera jornada celebrada el sábado por la tarde, se puntuó a cada nadadora en la modalidad de figuras, que daba opción a poder participar en solos y duos, según puntuación conseguida.

A continuación, se celebró la competición de duos, en la que los tres primeros clasificados fueron, primeras—María José (Bilbao), Antonia Cayellas (C.N. Kallipolis), segundas—Rosa Costa María José Cerdó del C.N. Palma y terceras—Montse Vilarroig, Meritxell Salvat del C.N. Kallipolis.

El domingo por la mañana, se disputaron las finales de "solos" y equipos. En "solos", la clasificación de las tres primeras fue: primera Montse Vilarroig del C.N. Kallipolis, segunda María José Bilbao del Kallipolis y tercera Ana Tarres del C.N. Kallipolis también.

Por equipos venció el C.N. Kallipolis, siendo segundo el C.N. Palma y tercer lugar se clasificó R.C.N. de Vigo.

En cuanto al equipo local, quedó clasificado en cuarto lugar a muy pocas décimas del tercer puesto. En "duos", el formado por Mónica Antich y Montse Ros, se clasificó en séptimo lugar y en "solos", Mónica Antich logró un quinto puesto.

Al finalizar el campeonato, se entregaron los premios a las vencedoras por mediación de las autoridades y personalidades que habían asistido a la competición. Hicieron entrega de los mismos el Alcalde de la ciudad Sr. Rafael el Consejero de Deportes, Sr. Amadeo Castellanos, el vocal de la Federación Española de Natación Sr. Enrique Granados, el vicepresidente de la Catalan Sr. J. Manuel Casajust, el delegado de Sincronizada Sr. J. Ramón Camps y el Presidente y Vicepresidente del C.N. Granollers Sre. Jacinto Nadal y Rosendo Puig. Al finalizar el acto de entrega de premios, se sirvió en la Sala de Juntas del Club, un aperitivo al que también asistieron los delegados de todos los clubs participantes.

# MUNDIAL 82

## Triple Obsequi

## Triple Obsequio



Sol·liciti informació a les nostres oficines a partir del 3 de Maig de 1982

Solicite información en nuestras oficinas a partir del 3 de Mayo de 1982



**CAIXA D'ESTALVIS COMARCAL DE MANLLEU**



## MERITXELL PAGES, Campeona de España

En Gijón se disputó el Campeonato de España de Natación para los comprendidos entre los 12 y 14 años, tomando parte representando al C.N. Granollers los nadadores Meritxell Pages, nacida el año 1970, Montse Vila, Francisco Gil y Xavier Rof del 1969 y Félix Manchon del 1968.

Meritxell Pages, tuvo una formidable actuación, quedando campeona de España en 100 espalda, 200 espalda y 200 estilos. Logró al mismo tiempo batir el record de los Campeones en los 100 espalda y 200 estilos. Se esperaba un éxito de esta nadadora, pero quizá lo logrado fue más de lo esperado. Otros resultados fueron Montse Vila ocupó el noveno puesto en 400 estilos, Francisco Gil fué sexto en 200 mariposa, Xavier Rof sexto en 200 espalda y 100 espalda y Félix Manchon decimo en 100 braza. Por no haber recibido los resultados oficiales, esta semana es imposible reseñarlos en esta crónica.

## GIMNASIA

### GIMNASIA DEPORTIVA

Se celebraron el pasado sábado y domingo en Barcelona, en el gimnasio de La Fuxarda, los Campeonatos de gimnasia deportiva masculina de categorías Juvenil y Junior, como fase al Campeonato de España.

Por lo que hace referencia a los gimnastas locales, su clasificación fue la siguiente: En juveniles, los gimnastas José A. Guijarro y Carlos Pericas ocuparon los puestos 6 y 7 con 99,45 y 99,35 puntos respectivamente. En categoría Junior, José Miró ocupó la quinta plaza con puntos. Por lo tanto, los tres gimnastas del C.N. Granollers se clasificaron para los Campeonatos de España que se celebrarán en Sabadell los días 29 y 30 del presente mes.

Epi ha el juga tempor do la c

U

U